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林   但 

 

 11 月 12 日（日）に表記は岩戸町内会連絡協議会の主催、強い意志で岩戸中学校にて行われました。朝方は雨

も降っており、様子を見た後開催となりました。この学区では運動会は 16 年ぶりの復活で、プログラムには『第１回

岩戸町民運動会』と書かれています。（11 日のグラウンド・ゴルフ大会の時に学区の方から話を伺いました、年度計画提出

後表記から強い要請があり急遽開催になったとの事） 

 町内会の各種団体が連携しての実行委員会、特に町内会長・青少年育成委員・スポーツ推進委員・小中学校の

校長が参画。みんなビブスに役割が書かれている。 

 一番びっくりしたのは、先週見学した高坂学区同様に小学生の参加が多い。伴い親含む家族みんなが、寒風が

吹く中でも声を挙げて応援、見ていて笑顔が多い。寒さもどこかへとんで行ってしまった感じ。 

 町内対抗種目はない、7 町内会がテントをたて、椅子も用意しての応援、次第に本部テント近くに応援者が集結。

お楽しみ抽選会？の品も豪華、競技に参加の賞品も豪華。小学生は計画した人数以上？の参加で急遽組み替え

たり、知恵を絞ったり：この作業は町内会責任者と青少年育成会長、小中校長先生が相談、近くで話を聞いていた

がなかなかの人たち、ヤルナーと感じた。 

 見ていて感じたことは、６つありました。 

① 小学生の参加が多い、伴い親や祖父母も多い。子どもの参加の種目は予定以上に集まり、参加できるように

急遽いろいろ工夫。みんなが参加できて笑顔。 

② 校舎側には屋台が５軒？位出ていた。 

③ 笑顔が多く見ていて楽しい。小学生中心の運動会でやらされ感はない（応援の年配者も同じこといわれていた） 

④ この天候の中 500 名位の参加か？天気が良かったらもっと凄い！！ 

⑤ 青少年育成の会会長が放送係兼進行係でアナウンスが上手・的確・面白い、みんなを楽しくさせる。 

⑥ 種目は１６。（天候により順番は入れ替えあり、他に昼休みにフリーミュージック・演芸・支援学校の太鼓演奏） 

 最後に講評で、小学校長からは「多少勝負にもこだわりながら、取り組む皆さんの姿が良い」、中学校長からは

「赴任して 5 年、幼児・小学生・中学生・大人と多世代の方が真剣に取り組んでくれて、一生忘れない運動会」、責

任町内会長からは「この天候の中参加くださりありがとう、来年度はもっと人数を増やしてやりましょう。町内会のみ

んなの顔が見えるようにしていきましょう」と話をしめくられていた。 

     

      屋台           子供の玉入れ（数える場面）      大人の玉入れ            ボール送り 

    

ピカチュウは青少年育成の人？    子どもリレー           校長先生が説明             閉会式 

マリオは町内会責任者         スタートの場面 

二人は大人のリレーにこの姿で参加 


